

Los agentes sociales retan a Foro a fijar ya los recursos para la concertación

“Hay ideas y buena voluntad, pero el tema económico es importante”, aseguran los sindicatos, que aún tienen pendiente el debate del empleo

R. VALLE
Los agentes sociales presentes en la mesa de concertación gijonesa —los sindicatos Comisiones Obreras y UGT y la patronal a través de la Federación Asturiana de Empresarios (Fade)— retaron ayer al equipo de gobierno de Foro Asturias a concretar ya en la próxima reunión “los dineros” que se dedicarán a financiar el nuevo pacto social.

“Tenemos proyectos, ideas, iniciativas y buena voluntad de todas las partes pero el tema económico es importante”, sentenció el líder local de CC OO, Víctor Manuel Roza tras salir de la reunión de trabajo con el resto de los miembros de la concertación que tuvo lugar ayer en la Casa Consistorial. Roza se muestra optimista al plantear que “se puede sacar una buena concertación”.

Del buen ambiente entre los socios y de la trascendencia de ponerle ya cifras a las medidas que salgan del nuevo pacto de concertación social también dio fe el responsable de UGT en Gijón, Fernando Díaz Arnaiz. El ugetista recordó que hay temas avanzados pero “todavía nos queda hablar de cosas muy importantes como el empleo, la inclusión social, la responsabilidad social y

la prevención de riesgos laborales”. Queda tiempo para el diálogo y llegar acuerdos que, en palabras de Arnaiz, supongan “alcanzar un equilibrio entre los intereses de todas las partes”. La Fade también mostró en la mesa negociadora la importancia de que el gobierno local le ponga ya números a un proyecto que quieren dar continuidad a la historia de pactos sociales que co-

menzó en la ciudad en la década de los noventa del siglo pasado.

La llamada al entendimiento y los mensajes de buena sintonía que ayer se enviaron parecían evidenciar el fin de la tensión que generó hace dos semanas la decisión de Foro de plantear un paquete de iniciativas en materia de empleo y desarrollo económico a votar en el Pleno por una cuantía de 1,3 millones. Los agentes sindicales mostraron su rechazo. No a las medidas pero sí a que se cuantificaran como acciones a financiar desde la concertación social.

De hecho, en el paquete de modificaciones presupuestarias que hoy va a al Pleno se incluye una de 640.000 euros con medidas de ese plan inicial de 1,3 millones. Entre ellas, la contratación de serenos de más de 54 años y del personal del Hípcico.

El Grupo obligará a ponerse al día a los socios del Centro Asturiano que deban cuotas

La auditoría revelará si alguien dejó de pagar el abono tras la escritura de fusión

Pablo TUÑÓN
La directiva del Real Grupo de Cultura Covadonga, presidida por Antonio Corripio, se encuentra a la espera del resultado de la gran auditoría que han encargado a una empresa externa para conocer la situación exacta del club. Entre los datos que aporte el informe, estará el listado de los socios provenientes del Centro Asturiano de La Habana de Gijón así como si éstos continuaron pagando la cuota de socios a la entidad de Mareo después de que se elevase la fusión a escritura y mientras ésta se paralizó por parte de la anterior directiva grupista a raíz de la imposibilidad de inscribirla en los registros.

La fusión estuvo en punto muerto durante muchos meses y pendiente de diferentes frentes judiciales. Una vez la directiva anterior decidió asumirla cautelarmente y permitir la entrada de socios del Centro Asturiano, se ciñó a la relación de éstos contenida en la escritura de fusión de 30 de junio de 2011. Sin embargo, tras esas fechas hubo un periodo largo en el que el Grupo se

negaba a asumir la fusión y, por contra, la directiva del Centro Asturiano daba a su entidad por extinta y absorbida. Así, no hubo apenas control sobre si los socios del Centro seguían pagando sus cuotas o no.

La actual directiva grupista, que quiere terminar cuanto antes con el proceso de fusión y pasar página, da por hecho que sólo pueden admitir a aquellos socios que aparecen en la relación de la escritura de 2011 y que estén al día de todas las cuotas —también posteriores— con el Centro Asturiano. Por ello, darán la posibilidad de ponerse al día a aquellos que deban dinero. Si no lo hacen, perderán su derecho a formar parte del Grupo.

La auditoría también analizará los frentes judiciales abiertos por la anterior directiva sobre la fusión. El principal, un recurso ante el Tribunal Supremo que Corripio pretende retirar. Lo harán si así lo ve posible la auditoría.

Apertura de sedes

En cualquier caso, la actual directiva grupista da por asumida la

Acciones de la directiva grupista



Asistentes a la última asamblea del Grupo Covadonga. | MARCOS LEÓN

► **La auditoría externa.** La directiva de Corripio ha encargado una completa auditoría externa que analice la situación del Grupo desde diversas perspectivas. Entre ellas, la económica y la jurídica. La auditoría estudiará además todos los aspectos derivados de la fusión con el Centro Asturiano.

► **Listado de socios.** El Grupo funciona con la relación de socios del Centro Asturiano que figura en la escritura de fusión

de 2011. En cualquier caso, si se descubre que alguno dejó de pagar las cuotas posteriormente hasta que se ejecutó la fusión, deberá ponerse al día.

► **Las sedes.** La directiva de Corripio quiere poner cuanto antes en funcionamiento las sedes absorbidas del Centro Asturiano. Este sábado inaugurará la de Begoña, dedicada a la parte institucional. El próximo mes tienen pensado abrir la de Mareo.

fusión y ya está pensando en abrir las sedes absorbidas de Begoña y de Mareo. La más céntrica, que será destinada a la parte más institucional del Grupo por su privilegiada situación en la ciudad, será inaugurada este sábado en un acto oficial.

La directiva de Antonio Corripio no quiere perder tiempo en poner en funcionamiento estos activos y la intención es abrir gran finca de Mareo dentro de

un mes, para que esté operativa en verano.

Impugnación electoral

El socio grupista Felipe Aller Celemín, que ha impugnado judicialmente las elecciones en las que venció Corripio al entender que la fusión es imposible registrarla, ha advertido que si deciden asumir las sedes de Mareo y Begoña “lo denunciaré al poder considerarlo como un alzamiento de bienes”.

Jornada de la esclerosis múltiple en Cabueñes

La Asociación Asturiana de Esclerosis Múltiple organiza este sábado, 14 de mayo, las XVI Jornadas Científicas de Esclerosis Múltiple en el salón de actos del hospital de Cabueñes. Con entrada libre para los interesados, desde las 10 hasta las 14 horas se sucederán las intervenciones de expertos de los principales hospitales asturianos en torno a la fisioterapia en la esclerosis múltiple, la calidad de vida, el diagnóstico y tratamiento de las alteraciones urinarias, los síntomas, diagnóstico y evolución de la enfermedad, y otros posibles tratamientos en el futuro. La dirección científica de las jornadas le corresponde a Dionisio Fernández Úria.

Poniente acoge una iniciativa “para que las mujeres se muevan”

La iniciativa #LasMujeresNosMovemos ha llegado a Gijón. En la zona de Poniente está instalado desde ayer —permanecerá hasta el jueves— una unidad móvil que está recorriendo España para motivar y movilizar a las mujeres para que mejoren su calidad de vida mediante la práctica de ejercicio físico y hábitos de vida saludables. Desde la unidad móvil, de acceso gratuito, se ofrecen todo tipo de actividades: talleres prácticos, formación, conferencias y tecnologías interactivas, entre otras.

Club La Nueva España de Gijón

Director del Club
Luis Miguel Pinera
clubprensa@nuevaspana.es

Salida cultural de Cajastur Monte de Piedad (plaza del Monte de Piedad, número 2) ENTRADA LIBRE

Jueves, 12 de mayo

19.30 horas

CONCIERTO

ORQUESTA DE GUITARRAS DEL CONSERVATORIO PROFESIONAL DE MÚSICA Y DANZA DE GIJÓN

La orquesta surge como respuesta a la necesidad de mostrar las facetas de un instrumento, la guitarra, que suele ser presentado como instrumento solista. Dirigida por Carlos Martínez está formada por alumnos de los primeros cursos en esta ocasión complementados por un trío de cursos más avanzados. Intervienen los alumnos Pelayo León Murillo, Daniel Ballela García, David Ferreras Menéndez, Sandra Siles García, Lucía Rodríguez Suárez, María Rabisbunda Fanjul López, Laura Merino López, Carlota Iglesias Pajares, Lucía Campal Suárez, Vanesa Berdasco Hernández, Rodrigo Cid Colino, Sergio López Suárez, Eugenio Iglesias Danilov, Carmen Argüelles Fernández, Nora Gallardo López e Iván Peñarubia Vega. Interpretan temas de H. Purcell, J. Pachelbel, E. Granados... El concierto comienza a las 19.30 horas.

Lunes, 16 de mayo

20.00 horas

MESA REDONDA

“PASADO, PRESENTE Y FUTURO DEL SALARIO SOCIAL EN ASTURIAS”

Oficialmente el Salario Social es “la prestación económica periódica dirigida a personas que carezcan de recursos económicos suficientes para cubrir sus necesidades”. Partiendo de que los sindicatos deber ser los actores principales en las políticas de inserción social cierto es que el salario social y la pobreza son cuestiones que, desgraciadamente, no ha perdido actualidad. Intervienen José Manuel Parrilla Fernández, autor del libro “Sindicatos, concertación y salario social en Asturias”, editado por la Fundación Juan Muñiz Zapico; Juan José Palacios, secretario de Política Social y Cooperación de CC OO en Asturias, y Xana Reyes Fernández, coordinadora de la Red Solidaridad Popular de Xixón. Colabora la Fundación Juan Muñiz Zapico.